

Über 50 Agenturen zu Gast beim alljährlichen Agenturtreff

Wie die Jahre zuvor fand der bekannte Agenturtreff unter der Schirmherrschaft der J+D Software AG am 23. Oktober 2009 in der Nähe von Frankfurt am Main statt.

Mit dabei auch wieder ein offizieller Vertreter von AIKA, der Allianz inhabergeführter Kommunikationsagenturen sowie etliche AIKA- und GWA-Mitglieder.

Dazu Vorstand Reiner Schymitzek: „Mittlerweile blicken wir nach 20 Jahren auf 15 Agenturtreffs zurück. Die ständig zunehmende Zahl an Agenturen, die sich extra für diesen Tag aus Ihrem Alltag ausklinken, zeigt uns, daß der Drang nach Innovation und Automation im Bereich der Agentursoftware gerade in der Verwaltung ungebrochen ist.“

„Neben den Vorträgen der PROAD Software Consultants war natürlich der Erfahrungsaustausch unter den Teilnehmern wieder einer der meistgenannten Gründe für das rege Interesse“ weiß Michael Schmiechen, Consultant und Leiter der Kundenbetreuung J+D Software AG zu berichten.